



PREPARAN MUNICIONES.— Tumbes, Perú, febrero 1°. Soldados peruanos preparan municiones en una posición de artillería, en la frontera con Ecuador. Continúan los fuertes combates, atribuyéndose ambas partes grandes victorias. (UNIFAX II de UPI).

Democrístianos Alemanes Dan Apoyo a El Salvador

SAN JOSE, febrero 1° (ACAN-EFE). El Partido Demócrata Cristiano de Alemania Occidental apoya a la Junta de Gobierno de El Salvador y en particular al presidente de esa nación, José Napoleón Duarte, declaró en Costa Rica el Secretario General de la organización germana, Heinar Geissler.

En declaraciones para la prensa local, Geissler dijo que El Salvador no es sólo un problema exclusivo de los Demócratas Cristianos, sino de todos los gobiernos democráticos que están preocupados por lo que sucede en esa

nación centroamericana. Afirmó el dirigente alemán que el presidente de la Junta de Gobierno salvadoreña, José Napoleón Duarte, tiene que ser apoyado por todos los demócratas, "porque es humanista, cristiano y amigo de los pobres".

Geissler, quien sostendrá aquí una serie de conversaciones con los dirigentes del Partido Unidad, en el gobierno, dijo que "la política de la extrema izquierda o de la extrema derecha no solucionan los problemas

—Favor pase a la página 36.

Frontera con Honduras Refuerzan Sandinistas

MANAGUA, febrero 1°. AP.— Millares de manifestantes recorrieron las calles de esta capital, en protesta por la muerte el martes pasado de siete milicianos sandinistas, en una emboscada en Los Encinos, en la frontera con Honduras.

Los féretros fueron llevados inicialmente a León, de donde eran oriundos los muertos. Allí fueron honrados en una ceremonia en la que participó el comandante de las milicias populares, Edén Pastora.

Los restos de los milicianos fueron trasladados ayer a Managua donde el

Ejército Popular Sandinista, les rindió homenaje con una gran concentración en la Plaza de la Revolución, desde donde fueron llevados de nuevo a León para ser enterrados.

La Cancillería nicaragüense envió una nota de protesta hace dos días al Gobierno de Honduras, que la Cancillería de este país no ha respondido hasta ahora.

La protesta nicaragüense se refería al uso de territorio hondureño por parte de grupos antisandinistas, que realizan ata-

—Favor pase a la página 35.

Oficiales Sandinistas Enjuiciarán en Texas

SAN ANTONIO, Texas, febrero 1°. (AP). Dos oficiales de alto rango de la Fuerza Aérea Nicaragüense, serán sometidos a juicio bajo los cargos de intentar sacar de contrabando dos helicópteros de estepas.

Pero los cargos formulados contra otros cuatro hombres acusados en el caso serán descartados, dijeron funcionarios locales.

El Juez norteamericano Joseph Leonard dispuso la libertad de Modesto Roja Berrios, Director General de la Fuerza Aérea de Nicaragua, y de Sidney Mu-

ller Schroeder, su principal oficial de la Procuraduría, bajo fianza de 100,000 dólares por cada uno, garantizada en una carta dirigida al Secretario de Estado Alexander M. Haig por la Embajadora nicaragüense ante Estados Unidos, Rita Della Casco.

El Juez Leonard ordenó a ambos acusados que permanezcan en Texas hasta su enjuiciamiento.

El Magistrado advirtió a los dos funcionarios nicaragüenses, a través de un intérprete, que si se marchan del país serán —Favor pase a la página 35.

Sandinistas Estudian las Relaciones con El Salvador

MANAGUA, febrero 1°. (ACAN-EFE).— Las relaciones entre Nicaragua y El Salvador "se encuentran en estudio", dijo el sábado, un portavoz de la Cancillería de este país.

El informante agregó que se lleva a cabo un "replanteamiento" acerca del futuro de las relaciones diplomáticas "entre las dos naciones hermanas".

Afirmó que ese "estudio"

no significa que se esté pensando en una suspensión o ruptura de relaciones entre los dos países.

"Por el contrario —agregó la fuente— se trata de un generoso intento para mejorar las relaciones".

El portavoz de la Cancillería adelantó que a comienzos de esta semana se dará a conocer un pronunciamiento oficial sobre la

situación de los vínculos diplomáticos entre Nicaragua y El Salvador, que será "sereno, pero no menos energético, aunque de beneficio para las relaciones entre ambos países".

La noche del pasado miércoles, frente al edificio de la Embajada de Nicaragua, en San Salvador, estalló una poderosa carga de dinamita, ocasionando

daños materiales y cinco heridos, aunque la explosión no causó bajas en el personal de la Embajada nicaragüense.

Centenario del Diario "La Vanguardia"

BARCELONA (España), febrero 1°. (EFE).— El diario barcelonés "La Vanguardia", cumplió hoy domingo, su primer centenario, conmemorando la efemérides con la edición de un número especial, resumen de todo un siglo de prensa e historia.

"La Vanguardia" es el diario más antiguo y más leído de España. Javier Godo, su vicepresidente y

—Favor pase a la página 36.

Haig se Opone a Reducir Ayuda al Exterior de E.U.

WASHINGTON, febrero 1°. (EFE).— En el primer enfrentamiento ocurrido dentro de la nueva Administración Reagan, el Secretario de Estado se opuso rotundamente a que el Director de Presupuesto recortase drásticamente la ayuda externa norteamericana en el presupuesto para 1982.

Gracias a que las intenciones de David Stockman, Director de la Oficina de Gestión y Presupuesto (OMB), trascendieron a la prensa, Alexander Haig pudo preparar a tiempo su

contraofensiva, dijo el diario "The Washington Post".

Stockman tenía previsto reducir en 2,600 millones de dólares el pedido de 8,000 millones para ayuda externa, incluido en el presupuesto para 1982, enviado al Congreso por la anterior Administración Demócrata.

El plan del director de la "OMB" es recortar drásticamente todas las facetas de ayuda económica que no sean las militares; La asistencia directa bilateral —Favor pase a la página 35.

Papa Pide la Paz Entre Ecuador-Perú

CIUDAD DEL VATICANO, febrero 1°. (AP).— El Papa Juan Pablo II ha apelado a los Gobiernos de Perú y Ecuador, para que resuelvan pacíficamente el conflicto armado entre esas dos naciones sudamericanas.

El Pontífice dijo que confía en que haya una "justa solución... para el bien de la paz y por la tranquilidad de los dos pueblos".

En alocución dominical —Favor pase a la página 35.

Francia Envía Aviones Mirage a Iraq

PARIS, febrero 1°. (AP).— Francia ha entregado una partida de aviones de combate Mirage F-1 a Irak, anunció hoy la cancillería.

El informe no especificó cuántos aviones eran ni cuándo fueron entregados.

Fuentes en el Aeropuerto de Larnaca en Chipre, afirmaron ayer que un escuadrón de los cazabombarderos habían hecho escala allí para reabastecerse de combustible en ruta a Irak. Las fuentes dijeron que las medidas de seguridad en el Aeropuerto, en las que

—Favor pase a la página 35.

—Favor pase a la página 34.

E.U. Advierte a Rusia Sobre Invadir Polonia

WASHINGTON, febrero 1°. (EFE). La administración Reagan advirtió a la Unión Soviética que cualquier intervención suya en Polonia podía afectar severamente las relaciones de Estados Unidos con la URSS, trascendió el sábado, de fuentes bien informadas.

Aunque el portavoz del Departamento de Estado, William Dyess, rehusó confirmar o denegar la existencia de esa advertencia, otras fuentes dijeron que el secretario de Estado, Alexander Haig, había enviado una carta en ese sentido al ministro de

Relaciones Exteriores soviético, Andrei Gromyko. Al parecer el embajador soviético ante los Estados Unidos, Anatoly Dobrynin, habría respondido a Haig sobre la advertencia en la reunión que ambos tuvieron el pasado jueves por la noche, pese a que Dyess enfatizó que "la entrevista fue cordial".

Precisamente cuando Dobrynin —el decano de los diplomáticos de Washington— llegó ese jueves a verse con el nuevo secretario de Estado, fue advertido que no podía utilizar más el privilegio que le



SIGUEN AGASAJOS A EX-REHENES.— Nueva York, febrero 1°. Michael Moeller, ex-jefe de la unidad de guardias de la Infantería de Marina, en la Embajada norteamericana en Irán, demuestra su aprecio a integrantes del reparto de la comedia musical "A chorus line", que los ex-rehenes acudieron a ver anoche, en un teatro de Broadway. A su izquierda, el ex-rehén James López. (UNIFAX II de UPI).